



### ■ 残念！好記録は出ず

市民水泳大会が、8月20日今泉小学校プール(50㍍)で行なわれました。

種目は小学生の50㍍自由型から、一般30才以上の200㍍リレーなど、31種目61競技で、350人が参加しました。残念ながら好記録は出ませんでしたが、会場に家族づれでおしあげ声援を送っている姿があちこちで見られました。

### ■ お母さんガンバって

ヨーイ ドン！ ふだんあまり運動しないお年寄りも元気に玉入れ、お母さんは買い物レースに大ハツスル。10月10日の体育の日を中心各小学校区ごとに地区の体育祭が計画されています。8月には大淵と岩松で盛大に行なわれ、日曜日の1日を家族そろつて楽しんでいました。

【写真下は岩松地区 右は大淵地区的体育祭】



### ■ 文学講座にお出かけを

市立中央図書館では、多くの人に文学に親しんでいただくため、文学講座を開いています。8月27日の志賀直哉の講義【写真】には約50人が参加、熱心に聴講していました。なお、これから日程は、9月17日島崎藤村・水島義治日大教授、24日川端康成・内山一也日大教授が講義を行ないますので、聴講にお出かけください。



お母さんたちは熱心に指導を受けていました。などの講義を聞いたり、実際に料理をつくるなどいます。小児ぜん息の治療と看護、発育期の栄養学級”を開いて、保健・栄養指導を行なつてぜん息児を持つお母さんに、衛生課では“保健

